

CORPORACION MISAEL PASTRANA BORRERO PARA LA INVESTIGACION
POLITICA Y AMBIENTAL

NIT. 900.240.425-0

MISION

La Corporación Misael Pastrana Borrero para la Investigación Política y Ambiental tiene como misión fundamental la defensa y divulgación de los principios democráticos y la divulgación del pensamiento y de las labores políticas que desde la democracia sirvan a su vez a la protección del medio ambiente.

La Corporación Misael Pastrana Borrero para la Investigación Política y Ambiental también tiene como misión realizar investigaciones sobre los temas de actualidad para Colombia y para la región generando diversas formas de debate de la actualidad nacional y regional.

VISION

La Corporación Misael Pastrana Borrero para la Investigación Política y Ambiental tiene como visión para el futuro próximo poder ofrecer a las nuevas generaciones la información de la historia más reciente, contada por algunos de sus protagonistas directos y divulgar todos los documentos posibles sobre como para que investigadores, jóvenes y público interesado en los temas que promueve la corporación tengan acceso a ellos. Para esto, la creación y fortalecimiento de la primera biblioteca presidencial virtual es un aporte fundamental.

Por otra parte, el debate sobre los problemas de la democracia en la región y en el país y la participación en espacios internacionales y nacionales es fundamental en la promoción de los valores democráticos y en la lucha contra los sistemas totalitarios.

OBJETIVOS

Crear y sostener una biblioteca virtual con acceso a documentos y material de video que permitan recrear parte de la historia reciente.

Investigar los temas de actualidad política y ambiental y la relación entre decisiones políticas frente al medio ambiente, como por ejemplo el impacto negativo de los cultivos ilícitos en el medio ambiente.

Participar en foros internacionales para promover los objetivos de la corporación.

Realizar análisis político sobre los temas de coyuntura y buscar posiciones públicas al respecto.

Entregar a los jóvenes el acceso a documentos y material gráfico de una parte fundamental de la historia, mediante medio electrónicos.

NFORME ANUAL DE GESTION Y ACTIVIDADES 2023

CORPORACION MISAEI PASTRANA BORRERO PARA LA INVESTIGACION POLITICA Y AMBIENTAL NIT. 900.240.425-0

A continuación, se presenta un resumen ejecutivo de las principales actividades desarrolladas por la Corporación, con la activa participación de sus directivos:

1- Continuación Desarrollo de la Biblioteca Digital: La Biblioteca Presidencial Andrés Pastrana Arango es un espacio de consolidación de material histórico relevante, construido a partir del archivo de vida del Presidente Pastrana y establecido como fuente de consulta pública. La Corporación estuvo inactiva en sus actividades salvo por las actividades dirigidas a la recopilación de información de la Biblioteca Presidencial digital Andrés Pastrana Arango, se mejoró la plataforma digital para su desarrollo. Por la poca actividad y la dificultad de recursos económicos en el año 2023 no fue posible avanzar mucho, pero a raíz de la llegada de nuevos recursos económicos se podrá retomar el desarrollo de este proyecto.

Al retomar actividades se podrá aumentar la compilación de documentos y material gráfico para la Biblioteca Virtual. Hoy la Corporación puede decir que ha puesto al servicio de la comunidad el mayor centro de publicaciones relacionadas con una etapa fundamental del país.

2- Así mismo, se planteó la posibilidad de revivir el proyecto que se tenía de crear la Biblioteca Misael Pastrana Borrero en la que se compilaran la mayor cantidad posible de las obras y documentos del expresidente de Colombia entre 1970 y 1974. Este proyecto se había planteado hace algunos años pero fue suspendido por dificultades económicas y por la pandemia.

3- La Coyuntura mundial por la Pandemia Covid 19 suspendió las actividades y causo además un problema con los ingresos por la cesación de pagos por parte de arrendatario del inmueble ubicado en la Soledad el cual representaba la mayor fuente de ingreso. Cabe anotar que esto nos trajo como consecuencia el no pago de algunos rubros de costos y gastos que no se han podido realizar.

4- Tenemos el plazo de ejecución del beneficio neto acumulado aprobado en las Asambleas anteriores y con nuestro compromiso de seguir desarrollando la actividad meritoria contemplada en el objeto social y que nos ha hecho merecedores de estar calificada con el Régimen Tributario Especial.

En consecuencia, se solicitó el año anterior a la Asamblea y autorizó la extensión del plazo de ejecución del beneficio neto de los periodos 2019 a 2021 para que el mismo sea gastado durante los próximos 5 años en desarrollo de la actividad meritoria contemplada en el objeto social y en virtud de la cual la entidad fue calificada en el Régimen Tributario Especial.

5- Hay problemas con los ingresos y el recaudo de cartera por el proceso de insolvencia del arrendatario del inmueble quien no paga hace varios años y la Corporación otorgó poder a un abogado externo para atender el proceso el cual se va a cambiar pues no ha sido posible obtener resultados. Todo parece indicar que el deudor Rio Arquitectura e Ingeniería S .A. inició un proceso de insolvencia con lo cual el cobro se hace más difícil.

Las Perspectivas

Para el año 2024 se continuará con el seguimiento al plan de estrategia en comunicaciones ejecutado con el propósito que la biblioteca tenga un mayor número de consultas y permita incrementar el volumen de documentos escritos y digitales para que la comunidad pueda tener acceso.

Dentro de este propósito de seguimiento contemplado fortalecer la participación de la Corporación y sus directivos en redes sociales dado que este es el mecanismo moderno más usado para efectos de la divulgación de las ideas y de los debates.

Para desarrollar este plan se destinará el beneficio neto fiscal generado en los años siguientes el cual obedece a cuentas por cobrar de difícil recaudo que se han visto fuertemente afectadas por la pandemia Covid19 y obedece en su totalidad a un contrato de arrendamiento, razón por la cual se verán afectadas los recaudos y no es clara cómo va a ser la ejecución del beneficio, tal circunstancia está reflejada en el deterioro de cartera dada las circunstancias que han llevado al difícil recaudo de estos dineros. Situaciones dadas por el incumplimiento en los pagos por parte del inquilino.

Teniendo en cuenta los graves riesgos en que se encuentra la democracia Colombiana en esta coyuntura, se tienen planeado para este año buscar una mayor actividad en los temas relacionados con la investigación política y ambiental, especialmente orientada al fortalecimiento de la democracia a nivel regional y municipal. Y se consolidará la idea de convertirse en el centro de pensamiento del partido Nueva Fuerza Democrática.

La investigación política que se buscará desarrollar estará orientada a analizar la coyuntura de riesgos de la democracia y los escenarios electorales que se puedan presentar en el 2026 de acuerdo con las coyunturas que se están presentando.

De otra parte, la Corporación va a iniciar un proceso legal sobre el inmueble que se tiene en posesión pero no en propiedad, en tal sentido se otorga poder a un abogado externo para y se iniciará un proceso de prescripción adquisitiva de dominio.

De igual forma dará curso obligatorio a la ejecución de la etapa de cobranza coactiva y hará presencia como acreedor en el proceso de reorganización empresarial del cliente Arca Arquitectura e Ingeniería S.A.

Se expide el presente documento en Bogotá D.C. a los veinticuatro (24) días del mes marzo del año dos mil veintitrés (2023), para efectos de dar cumplimiento a la solicitud de actualización del RST régimen tributario especial para las ESAL

(original firmado)

CERTIFICADO DONACIONES RECIBIDAS:

EL SUSCRITO REPRESENTANTE LEGAL DE LA CORPORACION MISAEI
PASTRANA BORRERO PARA LA INVESTIGACION POLITICA Y AMBIENTAL

NIT. 900.240.425-0

CERTIFICA QUE:

Durante el año 2023 la Corporación Misael Pastrana Borrero para la Investigación Política y Ambiental recibió ingresos por las siguientes donaciones.

1. Proton LLC, Nit 800.967.510, valor \$424.580.000
2. Alvaro Guillermo Rendón López, CC#70.550.851, valor \$45.000.000
3. EP Market Corp Colombia SAS, Nit. 901.572.024, valor \$14.755.000

Total recibido durante el año: Cuatrocientos Ochenta y Cuatro Millones Trescientos Treinta y Cinco Mil Pesos M/Cte.- (\$484.335.000)

La presente certificación se expide en Bogotá D.C. a los veintiséis (26) días del mes junio de 2024, para efectos de dar cumplimiento a la solicitud de actualización en el régimen tributario especial para las ESAL.



Camilo Alberto Gómez Alzate
Representante Legal
C.C. 19.472.289

CERTIFICADO DE INGRESOS Y CONTRATOS REALIZADOS

EL SUSCRITO REPRESENTANTE LEGAL DE LA CORPORACION MISAEL
PASTRANA BORRERO PARA LA INVESTIGACION POLITICA Y AMBIENTAL

NIT. 900.240.425-0

CERTIFICA QUE:

1) Que durante el año 2023 los recursos se recibieron por los siguientes conceptos:

DESCRIPCION	VALOR \$
Donaciones	484.335.000,00
Rendimientos Financieros	4.717.749,28
Reintegro de costos y gastos	6.181,00
Total	<u>489.058.930,28</u>

2) Que durante el año 2023 ejecutó y realizó contratos.

DESCRIPCION	VALOR \$
Asesoría Jurídica	17.500.000
Revisoría Fiscal	16.900.000
Diseño pagina web	4.000.000
Total	<u>38.400.000</u>

3) Que durante el año 2023 no recibió subsidios, ni recibió aportes.

La presente certificación se expide en Bogotá D.C. a los veintiséis (26) días del mes junio de 2024, para efectos de dar cumplimiento a la solicitud de actualización en el RTE régimen tributario especial para las ESAL.



Camilo Alberto Gómez Alzate
Representante Legal
CC. 19.472.289